

20.12.2024

INFO

Bürgermeister
Norbert Büscher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

Einführung von Sabrina Frackenpohl-Koberski in Much

Seit November lebt und arbeitet Pfarrerin Sabrina Frackenpohl-Koberski in unserer Gemeinde und ist nun neue Pfarrerin der Evangelischen Kirchengemeinde. Frau Frackenpohl-Koberski ist die Nachfolgerin von Andreas Börner, der kürzlich in Ruhestand gegangen ist. Ihr Studium absolvierte sie in Bonn und Wuppertal und ihr Vikariat hatte sie in Much absolviert.



Im April wurde sie einstimmig zur Pfarrerin der evangelischen Kirchengemeinde gewählt, und ihren Dienst trat sie am 1. Dezember an.

Am Samstag, den 14. Dezember 2024, führte Superintendentin Almut van Niekerk die neue Pfarrerin in der Evangelischen Kirche Much in ihr Amt ein.

Die Einsetzung in ihr Amt war ein bedeutender Moment, und die Einladung zum Gottesdienst und der anschließende Empfang waren eine schöne Gelegenheit für die Gemeinde, zusammenzukommen und diesen besonderen Anlass zu feiern.

„Als Kommune stehen wir Ihnen dabei gerne als Partner zur Seite. Ich lade Sie herzlich ein, die Türen der Gemeinde Much als offenes Tor zu sehen, durch das Zusammenarbeit und Austausch möglich sind. Ob in Fragen der Kinder- und Jugendarbeit, der Seniorenbetreuung oder in kulturellen Angelegenheiten – wir sind stets offen für neue Impulse und gemeinsame Wege“, so Bürgermeister Norbert Büscher in seiner Rede.

„Ich wünsche Ihnen, liebe Frau Frackenpohl-Koberski, Gottes reichen Segen für Ihren Dienst, viel Freude an Ihrer Aufgabe und stets die Kraft, Herausforderungen mit Zuversicht zu begegnen. Möge Ihre Zeit in unserer Gemeinde geprägt sein von inspirierenden Begegnungen, von gegenseitigem Vertrauen und von dem Wissen, dass Sie hier nicht nur als Pfarrerin, sondern auch als Mitbürgerin herzlich willkommen sind.“

Neue Turnhallenausstattung in der Kita Wellerscheid:

Ein Highlight für den Bewegungskindergarten

Die Kita Wellerscheid freut sich, die offizielle Eröffnung ihrer neu ausgestatteten Turnhalle bekannt zu geben. Diese umfassende Renovierung und Ausstattung stellt einen bedeutenden Schritt in der Förderung der Bewegungsfreude und -fähigkeit der Kinder dar und hebt den Bewegungskindergarten als einzigartiges Angebot in der Region hervor.

Die neue Turnhallenausstattung umfasst eine Vielzahl von

modernen Geräten und Materialien, die speziell darauf ausgelegt sind, die motorischen Fähigkeiten der Kinder zu fördern und ihnen ein abwechslungsreiches Bewegungsangebot zu bieten. Von Klettergerüsten über einen Multigurt-Parcours bis hin zu weichen Matten – die neuen Elemente laden die Kinder ein, ihre Grenzen spielerisch zu erkunden und ihre körperlichen Fähigkeiten weiterzuentwickeln.



Ein großes Dankeschön gilt insbesondere dem Förderverein der Kita Wellerscheid und der Stiftung Much, die mit ihrer Investition die Turnhallenausstattung unterstützt haben.

„Wir sind stolz darauf, unseren Kindern eine so hochwertige Turnhallenausstattung bieten zu können“, sagt Bürgermeister Norbert Büscher in seiner Ansprache zur Eröffnung des neuen Bewegungsraumes.

„Die Förderung von Bewegung und Spiel ist ein zentraler Bestandteil der pädagogischen Arbeit, und wir sind dankbar, dass dieses Projekt verwirklicht werden konnte. Denn hierdurch wird nicht nur die Qualität der frühkindlichen Bildung verbessert, sondern sie stellt auch ein Alleinstellungsmerkmal für die Kita Wellerscheid dar“, berichtet Monika Kasten, kommissarische Leitung der Kindertagesstätte Wellerscheid.

Mit diesem tollen Weihnachtsgeschenk wünschen wir allen Familien besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Villa Much – ein Haus für Mucher Bürger*innen

Menschen treffen, gemeinsam arbeiten und lernen, kreativ sein, genießen, ... die Villa Much hat viele Potentiale – wir können sie nutzen! Schauen Sie sich die Villa an und unterstützen Sie beim Renovieren und Einrichten.

Die nächsten Termine dafür sind am 11. und 25. Januar 2025, ab 11.00 Uhr.

Wir freuen uns auch über gut erhaltene Möbel. Da wir die Räume in unterschiedlichen Stilen einrichten, bitten wir um Zusendung von Fotos.

Kontaktaufnahme und Anmeldung über ag@villa-much.de



„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher
Bürgermeister

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH